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Ato dq tz'(oÉCtvtR SÉnUl) Reuniõo Ordinório do Cômqro Municipol de Sôo

Golqrdo Íeolizodo no dio 07 (sete) de novembro de 2017 (dois mil e

dezessete) às l9hs e 20min (dezenove hoÍqs e vinlê minulos), no sede do

Cômqrq, à Proço Sôo Sebostioo, n". 45, nesto cidode, onde se reunirom sob

o Presidêncio do vereqdor Gilberto de Oliveirq Côndido, os senhores

vereqdores: Aloelso Elios Xqvier, Anivoldo José Bqrboso, Cqrlos Alves de

Comorgos, Denise Aporecido Alves, Genésio MoÍlins Neto, íris Anlônio LimíÍio,

José Dedi de Souzo, José Luiz Messios Neto, José Pêreiro Rodrigues, José

Reinqldo do Silvo, MoÍcilon Loci RodÍigues e Voldivino Honoroto de Oliveiro.

Hovendo número regimentol, em nome de Deus, o senhor Presidente

declorou oberto q Décimo Sétimo Reuniôo Ordinório do ono de 20]7. Forom

executodos os Hinos Nocionol e de Sôo GotoÍdo de ocordo com o
ResoluÇ ao 254/2014, Foi onunciodo o LEITURA DA ATA DA 17" (DECIMA

sÉflMll REUNrÃo EXTRAoRDTNÁRIA oCORRIDA NO DIA 3I (TRINIA E UM) DE

OUIUBRO DE 2017 (DOIS MIL E DEZESSETE). Vereodor Genésio solicitou o

dispenso de suo leituro, O pedido foi posto em oprecioçÕo e votoçôo, sendo

que o mesmo Íoi oprovodo por 12 votos, A oto, portonto, foi declorodo

oprovodo, sem ressolvos, nos termos do ort, 35 do Regimento lnterno

(ResoluçÕo 94/92). Possou-se LEITURA DE CORRESPoNDÊNC|AS: A CoPASA

convido o todos poro o opresentoçôo e início do Progromo "Pró-

Monanciois" o reolizor-se dio l0 de outubro 20'l7 ôs l0h00min do monhô no

sede do Prefeituro Municipol, Ruo Morio Coelli Fronco, no 13 Centro Sôo

Gotordo - N/lG. O senhoÍ PÍesidente reforçou o convite oos vereodores poro

que porticipem do reuniÕo. No sequêncio possou.se o APRESENTAÇAO DE

PROJETOS DE LEI: Proieto de Lei n" 091, de 3l de outubro de 2017 que "Drspõe

sobre o realizoçoo de feiros evenfuois de ncslurezo econômico no Município

de SÕo Gofardo e da outras providências", PÍoieto de Resoluçôo n' OBl2017

que "Dlspõe sobre aprovaçao das Contas do Município de Sao Gotardo/MG
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referente oo Exercício Financeiro de 2009". Em seguido possou-se o ANÁLISE.

DISCUSSAO E VOTAÇAO DE PROJETOS DE LEI: Proieto de Lei Complemenlor no

070, de 28 de ogoslo de 2017 que "Altero o Lei Complementar n" L3ó9, de l7

de dezembro de 1998, Código Tributório Municipol. e Lei Complemenfar n"

3ó. de 22 de dezembro de 200ó, que dispõe sobre lmposfos Sobre Serviços de

Quolquer Nofurezo, e dó oufras providêncios". Forom lidos os poreceres dos

comissôes e colocodos em discussÕo, VeÍeodor Genésio disse que respeito o

opiniÕo dos colegos, mos disse que é contrório oo porecer e oo projeto.

Opinou que o poÍs vivencio um momento de crise e que nõo é o momento

poro crior mois impostos. Vereodor Voldivino monifestou dizendo que nôo é

Íovoróvel o este projeto, mos respeito o opiniÕo dos demois vereodores,

Vereodor Corlos disse que respeito o posicionomento dos vereodores

Genésio e Vqldivino, Escloreceu que nÕo estó se criondo nenhumq novo lei e

que o proposiÇÕo qpenqs otende o dispositivo que existente no Lei Federol.

A odequoçoo estorio incluindo umo listo de serviços, o nível do município,

que podem possor o contribuir com o lSS, Defendeu que se busco o

legolidode nos serviços oferecidos. VeÍeodoÍq Denise moniÍestou dizendo

que concordo com o opiniôo do vereodor Corlos. Disse que o legolidode

tem que ser observodo e que o projeto de lei em estudo nÕo prejudico o

populoçôo. VereodoÍ José Luiz pontuou que nÕo estó sendo criodo umo lei

novo e sim enquodrondo itens de cobronço de ISS de olgumos cotegorios

que nõo estovom inclusos no lei municipol jó existente. Disse que o motério

do projeto reolmente gero discussÕes e entendimentos diÍerentes, Opinou

que o motério é legol e nôo tem inconstitucionolidode. Os poreceres dos

comissÕes Íorom colocodos em votoÇÕo, obtendo oprovoçôo plenório por

l0 votos, 01 reprovoçÕo e 0l obstençÕo. Possou- se o onólise, discussôo e

votoçÕo do Projeto. Vereodor Genésio solicitou visto oo Projeto 7012017, que

Íoi concedido pelo senhor sidente, O senhor Presidente escloreceu quP
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porecer do comissôo de fiscolizoçÕo, finonceiro e orçomentório reÍerente oo

projeto dos contos do município, referente oo ono de 2009, estoró disponível

por l0 dios poro opresentoçôo de emendos, coso queirom e que opós esto

doto seró posto em votoçôo, No sequêncio possou-se o onólise do Projeto

dê Lei n'079, de I I de oulubÍo de 2Ol7 que "Di'spõe sobre os viagens oficiois

e o concessõo de diórias aos vereadores e servidores do Poder Legislativo

Municipal e dó outras providêncios". O porecer do projeto foi posto em

discussôo. VeÍeodoÍ José Luiz disse que oindo nÕo hovio umo normo que

regulomentosse o processo de viogens dos vereodores e Íuncionórios do

Coso Legislotivo, definindo bem questôes tois como período, deslocomento,

corro de viogem e oufros que Íozem po rte desto motério. Os poreceres

Íorom postos em votoçÕo e obteve oprovoçÕo plenório por 12 votos, O

projeto foi lido, posto em discussÕo e votoçôo sendo oprovodo por 'l 2 votos.

Possou-se o discussÕo do Projelo de Lei n'081, de l8 de oulubro de 2017 que

" Aprovo o loteomenfo " Lírios do Campo lll", em terreno no municipolidade e

em ocupoçoo desde 1995, paro efeito de suo inclusoo no progroma de

regulorizoçõo fundiório, " Forom lidos os poreceres dos comissÕes, colocodos

em discussôo e votoçôo, sendo oprovodos por l2 votos, Foi o lido o projeto,

colocodo em discussôo, vereodor Corlos folou do importôncio do motério,

que viso dor continuidode o regulorizoçÕo fundiório em SÕo Gotordo.

Opinou que outros regiôes tombém necessitom ser regulorizodos, citou como

exemplo o distrito Guordo dos Ferreiros e contou que o loteomento Águos

Cloros Íico no municÍpio de Sôo Gotordo, mos que, no entonto foi oprovodo

por Rio PoronoÍbo e hoje opresento sérios problemos de inÍroestruturo.

VeÍeodor Voldivino opinou sobre o imporlôncio em ogilizor o
implementoçÕo do projeto, propondo o escrituroçoo dos cosos e
concordou com o vereodor Corlos sobre o importôncio de levqr o

regulorizoçôo oo d istrito de Guordos dos Ferreiros. Em relocoo o tnvo
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divisos de nosso município, disse que foi um eÍÍo o oprovoçÕo do loteomento

no époco do foto. VeÍeodoÍ Genésio porobenizou os vereodores Corlos e

Voldivino pelo importonte discussôo levontodo e defendeu o

implementoçÕo de regulorizoçÕo Íundiório onde houver necessidode e

interesse do populoçoo. O projeto foi posto em votoçôo, sendo oprovodo

por '1 2 votos, O senhoÍ Presidente escloreceu que nÕo pode Íozer porte dos

discussÕes, mos o projeto jó foi votodo e moniÍesto que tem o lembronço

que o município do Rio PoronoÍbo colocou umo ploco próximo ô empreso

Coopodop, impondo o diviso dos municípios e que fez o retirodo do ploco e

Íoi processodo por esse oto, Escloreceu que nÕo hó umo diviso, e sim óreo

de litígio e que morodores dependem do ojudo do prefeituro, que o diviso é

o rodovio MG-354, e mencionou o descoso do prefeituro do Rio Pqronoíbo

poro com os morodores de Guordo dos Ferreiros. Possou-se o onólise do

PÍoieto de Lei n'082, de 17 de outubro de 2017 que "Alfero redoçoo do

coput do Art, 2" do lei municipol 2,027, de 30 de Moio de 2014. jo olferodo

pelo lei municipol 2.0ó2, de l7 de novembro de 2014, poro ompliar o auxílio

morodio poro os profissionais cedidos pelo programa "Mais médicos". Forom

lidos os poreceres dos comissÕes, colocodos em discussôo e votoçõo, tendo

oprovoçÕo por 12 votos. Foi o lido o projeto, colocqdo em discussoo,

veÍeodor Genésio monifesfou o felicidode em fer oprovodo o projeto em

2O1A e olteroçôo do mesmo e ter conhecido os médicos que otuom no

municÍpio, e folou do imporlôncio do reojuste qo ouxílio morodio, Vereodor

Voldivino monifestou que porticipou do primeiro votoçÕo do projeto "Mois

Médicos" e hoje tem o sotisfoçôo em mqis umo vez votor o reojuste do

ouxflio morodio, em suo opiniôo motério de gronde importôncio. O projeto

foi posto em votoçôo, obtendo oprovoçôo plenório por 12 votos, Possou-se

oo Proieto de Lei n' 083, de 17 de outubro de 2017 que "/nslllul o quodro de

es'lagiórios para os estuda s universitórios e em nível médio
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técnica na administraçÕo municipal de Soo Gotardo, fixa as respectivos

bolsos e dó outrcts providêncios", Forom lidos os poreceres dos comissÕes e

colocodos em discussÔo. Vereodor Voldivino disse que o projeto é de

gronde importôncio, visondo Ô crioçoo de mois vogos de estÓgio,

beneficiondo os jovens que estÔo cursondo o foculdode e o ensino médio.

Os poreceres dos comissões forom postos em votoÇoo, obtendo oprovoçÕo

por 12 votos. O projeto Íoi lido e colocodo em discussÕo. Vereodor Genésio

folou sobre o grondezo do projeto que incentivorÓ estudontes oo lhes

oÍerecerem bolso de estógio, VeÍeodor José Luiz porobenizou o vereodor

Genésio pelos polovros, disse que é um projeto de cunho sociol muito

relevonte, citou o oportunidode que o estudonte tem em ingressor no

mercodo de trobolho jó com estógio remunerodo, A proposiçÕo foi posto

em votoçÕo, obtendo oprovoçÕo plenório por 12 votos, Possou-se oo Proielo

de Lei n' 084, de 17 de outubro de 2Ol7 que "DtspÕe sobre o ertinçõo e

oumenfo de vogos de corgos em comissõo de livre provimento e

exoneroçdo, ofetos às funções dos /els complementores municipois ó7/2008

e 99/201 l, sem oumento do despeso e dó outros providêncios". Forom lidos

os porêceres dos comissôes e colocodos em discussÕo e votoçÕo, sendo

oprovodos por 12 votos. Foi lido o projeto, em discussÕo, vereodoÍ Genésio

indogou se o reduçôo no numero de vogos disponÍveis nÔo sobrecorregorio

outros servidores no mesmo setor, VereodoÍ Jose Luiz explicou que suo

comissoo entendeu que o motério é totolmente legol, é de competêncio

direto do Poder Executivo e que o Poder Legislotivo estÓ openos outorizondo

o Prefeito poro que foço o olteroçÕo do quodro funcionol, portindo de umo

estrotégio de trobolho que otendo o demondo do municÍpio, Destocou

oindo que o mudonço sugerido propôe reduÇÕo de despesos, Os poreceres

forom postos em votoçõo, tendo oprovoÇÕo por 12 votos, Foi o lido o

ro eto, do em di usÕo e votoçôo, obtendo oprovoçÕo plenÓrio
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por 12 votos, No sequêncio Íoi opreciodo o Projeto de Lei n'087, de l8 de

oulubro de 2Ol7 que "Altero dlsposições do lei municipol 1,3ó9/1998, que

institui o Código Tributório do Município de Sôo Gotordo, para a adequoçõo

do incidêncio do lTBl. " Forom lidos os poreceres dos comissões, colocodos

em discussÕo e votoçõo, sendo oprovodo por I I votos e 0l obstençoo. Foi

lido o projeto, colocodo em discussÕo, vereodoÍ Genésio disse que gostorio

de ter mois esclorecimentos sobre o motério e pediu vistos oo projeto, O

senhor Presidenle inÍormou que o vereodor seró otendido no formo

regimentol, No ordem foi opreciodo o PÍoieto de lei n" 090, de 3l de oulubro

dê 2017 que "Dlspõe sobre outorizoçõo oo poder executivo municipol o

suplemen'lor dotoções orçomentóios com soldos insuficientes no lei do

orçomento onuol em vigor e dó outros providéncios," Forom lidos os

poreceres dos comisÕes, discutidos e postos em votoçÕo, tendo oprovoçôo

por i2 votos. Possou-se o leituro do projeto, discussoo e votoçoo, obtendo

oprovoçÕo plenório por 12 votos. Possou-se o LEITURA DE PEDIDOS DE

PROVIDENCIAS: Pedido de Providêncio n" 215 12017, de outorio do Vereodor

Genésio Mortins, que solicito quebro-molo no Ruo TobeliÕo Antônio Melgoço

próximo oo número 
.l03.1, 

Pedido de Providêncio n" 21612017, de ouÍorio do

Vereodoro Denise Alves, que solicito o notificoçÕo do proprietório do lote

situodo nq Ruo dos Coméliqs esquino com Avenido dos Rosos próximo ô

pisto de cominhodo poro construçÕo de colçodo. Pedido de Providêncio n'

21712017, de outorio do Vereodoro Denise Alves, que solicito o monutençôo

dos bonheiros públlcos próximos oo Prédio Amorelo, incluindo o
permonêncio de um zelodor, Pedido de Providêncio n" 21812017, de outorio

do Vereodoro Denise Alves, que solicito o limpezo e recuperoçÕo do quodro

de esportes do Boirro Boo Esperonço ê seus qrredores. Pedido de Providêncio

n" 2l9l2Ol7, de outorio do Vereodoro Denise Alves, que solicito o sinolizoçôo

nos boirros Solor, Liberdode, Sol Noscente, Soturnino e Nosso Senhoro
-...--
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Aporecido, incluindo o colocoçÕo de plocos e moderodores de velocidode.

Providêncio n'22012017, de outorio do Vereodoro Denise Alves, que solicito

o sinolizoçôo no Ruo Pinheiro Mochodo sentido Pronto Socono. Providêncio

n" 22ll2Ol7, de outorio do Vereodoro Denise Alves, que solicito o limpezo,

retirodo de lixo e de restos de Íolhos mortos nos conteiros e proços do

cidode opós o vorriçÕo. Providêncio n" 22212017, de outorio do Vereodoro

Denise Alves, que solicito o Íiscolizoçôo de qnimois soltos nos ruos,

Providêncio n" 22312O17, de outorio do Vereodoro Denise Alves, que solicito

o mudonço no coleto de lixo do cidode. Providêncio n" 22412017, de outorio

do Vereodoro Denise Alves, que solicito o reformo completo do Proço Sôo

Geroldo, incluindo o instoloçÕo de umo ocodemio oo or livre. Providêncio n'

22512017, de outorio do Vereodoro Denise Alves, que solicito o instoloçÕo de

moderodores de velocidode oo longo do Avenido PreÍeito Erotides Botisto e

no Ruo Joôo Funchol Boirro Boo Esperonço, incluindo colocoçôo de foixo de

pedestres. Providêncio n" 22612017, de outorio do Vereodoro Denise Alves,

que solicito o retirodo de veículos obondonodos no Ruo José Morques Costo

em frente oo número 78ó no Boirro Sôo Vicente ou foço notificoçÕo oo

proprietório responsóvel. Providêncio n" 22712017, de outorio do Vereodoro

Denise Alves, que solicito o limpezo ou notiÍicoçôo do proprietório

responsóvel do lote situodo no Ruo Rio Verde esquino com Ruo lndoió no

Boirro Sol Noscente, PÍovidêncio n" 22812017, de outorio do Vereodoro

Denise Alves, que solicito o colocoçÕo de mÕo único o Ruo Voldemor

Berlomindo sentido OlÍmpio Gonçolves de Resende no Boirro Alto Belq Visto e

Ruo Tobeliôo Antônio MelgoÇo sentido Ruo Pio X. PÍovidêncio n" 22912017,

de outorio dq Vereodoro Denise Alves, que solicito o notiÍicoçÕo do

proprietório responsóvel do loteomento situodo no Ruo dos Antenos no Boirro

Nosso Senhoro Aporecido. A seguir possou-se o ANÁLISE. DISCUSSÃO E

voTAÇÃo pE rNprcAÇÕEs: r qo n' 0ó5/2017, de outorio do Vpreodoro
a?\
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Denise Alves, que sugere que sejom instolodos semÓforos nos seguintes

locois: entrodo poro o Boirro Liberdode e Sonto Terezinho, cruzomento do

Rodoviório sentido o CESG, no Avenido Prefeito Erotides Botisto em Írente oo

Supermercodo Gominos e Posto Alpo, e em frente oo Posto Boiodeiro, subido

do Ruo Rondolfo Silvo Prodo chegodo Ô Proço do tVlotriz seguindo poro

Avenido Rui Borboso, conteiro em frente oo Sicoob, Ruo Froncisco Resende

Filho, Avenido Nosso Senhoro do Abodio, lndicoçôo n'06612017 de outorio

do Vereodoro Denise Alves, que sugere sinolizoçôo com plocos indicotivos

orientondo onde é Pronto Socorro, Prefeituro, Cômoro, Foculdode, PolÍcio

Militor, Rodoviório, nomes de boirros, etc, lndicoçõo n'067l2ll7 de outorio

do Vereodoro Denise Alves, que sugeÍe o instoloçÕo de grodes de proteçÕo

ôs morgens do Córrego Confusôo, oo longo do Avenido 30 de setembro.

lndicoÇõo n" 06812017 de outorio do Vereodoro Denise Alves e vereodor

Aloelso Xovier que sugerem o construçÕo de umo Quodro de Esportes, um

compo de futebol, um porque de diversões e umo ocodemio oo or livre no

Distrito de Guordo dos Ferreiros. lndicoçôo n" 06912017 de outorio do

Vereodor Genésio Mortins, que sugere o colçomento ou o colocoçÕo de

bloquetes no Cemitério Municipol. As indicoçÕes forom postos em discussÕo

e votoçÕo, obtendo oprovoçÕo por 12 votos, No sequêncio possou-se o

PALAVRA LIVRE AO INSCRITO Copitôo do PolÍcio Mililqr Morco Aurélio Ferreiro

Alonósio que trouxe o plenório o ossunto sobre Seguronço, Olho Vivo e

Corpo de Bombeiros. Ressoltou o importôncio do opoio dos vereodores e

vereodoro oos pedidos feitos pelo PolÍcio Militor, Opinou que o comunidode

deverio porticipor mois dos reuniôes do Cômoro Municlpol. Contou que o

Projeto "Olho Vivo" jó estó sendo implontodo no município, e que o intuito é

diminuir o criminolidode. Explicou que serÕo 22 cômeros instolodos em SÕo

Gotordo e Guordo dos Ferreiros, implontodos com o opoio do Cômoro

turo e que estor possivelmente jó estorôo em
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Íuncionomento oté 20 de novembro. Relotou seu descontentomento com o

municÍpio de Rio PoronoÍbo em nÔo investir neste projeto poro o distrito de

Guordo dos Ferreiros, lnformou que mois um projeto jÓ estó em ondqmento,

ideolizodo pelo Cômoro Municipol juntomenle com o prefeituro, que é o

desoproprioçÕo do AABB poro ser sede do quortel do PolÍcio Militor. PolÍcio

Civil e do Corpo Bombeiros, DeÍendeu que futuromente o espoÇo tombém

poderó oferecer entretenimento sociol, O inscrito considero que nÔo tem

somente políticos no Coso Legislotivo, e sim omigos e componheiros que

juntos com o Polício Militor estõo no busco por melhorios no seguronço do

municÍpio, Reforçou o ogrodecimento e o opoio de todos. Aindo mencionou

sobre mois um pedido feito o esto Coso Legislotivo e Prefeituro, onde sugere

o compro de 3 (três) motocicletos, e conto mois umo vez com o opoio de

todos, lnÍormou que no presente doto no cidode de Aropuó, forom

opreendidos 10 (dez) indivÍduos, suspeitos de terem ossoltodo o Bonco

Brodesco do cidqde, E que tombém forom opreendidos outros 03 (três)

pessoos no cidode Uberobo-MG, estos envolvidos no invosÕo o empreso

Rodobon, Folou de suo sotisfoçÕo em porticipor em prol do melhorio do

seguronÇo de todos e disse que nôo mediró esÍorços juntomente com o

opoio de todos, O senhor PÍesidenle folou do sotisfoçÕo em ter o melhor

Polício Militor do Brosil e o melhor comondonte do PolÍcio Militor, ogrodeceu

os polovros proferidos pelo orodor e frisou que pode contor sempre com o

opoio desto coso legislotivo. Após possou-se o PALAVRA LIVRES AOS

VEREADORES: VereodoÍ CqÍlos monifestou sobre o descoso do cidode de Rio

PoronoÍbo com o distrito de Guordo dos Feneiros, Opinou que limitom divisos,

mos nôo investem no óreo do soúde, educoçôo e seguronÇo, ofirmou ter

porticipodo de reuniões em que o municÍpio vizinho nÔo demonstrou opoio

no implontoçõo do Projeto "Olho Vivo" poro o distrito, Frisou que ocho

necessório umo oçÕo de ob o PoronoÍbo cumpro T,O
.,-{Y
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seu dever. VereodoÍq Denise porobenizou o CopitÕo Morco Aurélio pelo

trobolho exercido em nosso municÍpio e tem o privilégio em investir e

providencior subvenções poro melhorios no seguronço público. Destocou

que onde tem lideronço o trobolho ocontece, e é com o uniÕo de todos os

vereodores, odministroçÕo do cidode e com o PolÍcio Militor que se torno

possível melhorios no seguronÇo público do populoçÔo, A vereodoro

tombém ogrodeceu o opoio de todos os vereodores o seus pedidos de

providêncios e indicoçÕes, Vereodor José Reinoldo questionou o CopitÕo

Morco Aurélio; considerondo que tenho umo linho lmoginÓrio e ocorro um

crime em Guordo dos Ferreiros, que é considerodo lodo do Rio Poronoíbo,

quol unidode otende pelo Íoto? Por suo vez, copitÕo Morco Aurélio

respondeu que o Componhio otende pelo foto e nôo fozem esto distinçÕo e

poro fins judiciois incluem no Boletim de Ocorrêncio quol município ocorreu o

situoçôo. Aindo relotou que no distrito hó umo vioturo olocodo e 04 (quofro)

policiois destinodos o seguronÇo de Guordo dos Ferreiros. O vereodor oindo

mencionou os problemos que vem enfrentondo quonto Ô infroestruturo no

ruo em que moro, em Guordo dos Ferreiros, e reloÍou que reside no locol hÓ

0B (oito) onos e porobenizo o oçÕo dos Policiois no distrito. VereodoÍ Aloelso

ogrodeceu os polovros do CopitÕo Morco Aurélio, destocondo o excelente

trobolho desempenhodo em Íovor do municÍpio e informo que se ousentorÓ

do reuniÕo. VeÍeqdor Anivoldo destocou o competêncio, o vontode em

reolizor e Íazer e o otuoçôo do copitÕo Morco Aurélio nos trobolhos

desempenhodos poro nosso comunidode e ofirmou que o Coso Legislotivo

estó lodo o lodo com o mesmo em busco de melhorios poro o município.

VeÍeodor Genésio moniÍestou oÍirmondo que reolmente é triste ver que o

comunidode nÕo porticipo dos reuniôes e que nÕo é Íolto de convite poro

porticiporem, mos sim conscientizoçôo de todos, O vereodor reiterou sobre

seus pedidos de providêncios e quonto oo colçomento do cem ,rno,

r-,-e..=
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citondo problemos que o lugor enfrento, principolmente em período

chuvoso, Aindo porobenizou o copitÔo Morco Aurélio pelo

comprometimento e brilhonte trobolho exercido em nosso cidode. E Íez um

pedido oo copitôo, que o projeto "Olho Vivo" sejo poro reduzir o

criminolidode, que sejo feito umo conscientizoçÕo o populoçÕo sobre o

trônsito e que este projeto nôo sejo usodo como umo mÓquino de orrecodor

tributos e sim umo medido educotivo poro os motoristos, Vereodor Íris

ogrodeceu o copitÕo Morco Aurélio em envior vioturos poro proteçÕo do

comunidqde do Copelinho e frisou o importÔncio desso oçoo poro o
populoçÕo. Vereodor Voldivino expressou seu ogrodecimento pelo bom

trobolho que o CopitÕo Morco Aurélio tem desempenhodo em nosso

cidode e relotou que em contoto com o Deputodo Lerin fizerom um pedido

poro designorem umo vioturo poro PolÍcio Civil e Polício Militor, sendo

otendido. Mencionou o descoso do odministroçÕo do Rio PoronoÍbo quonto

oo Distrito de Guordo dos Feneiros, citondo problemos que o locol tem

enfrentondo, destocou o folto de infroestruturo, sendo necessÓrio umo

medido de cobronço mois severo dos governontes de Rio PoronoÍbo poro

que solucionem tois questôes, O vereodor oindo monifestou cobrondo do

preÍeituro, especiÍicomente do setor de obros, o consÍruçÕo de umo

ocodemio no pisto de cominhodo de Guordo dos Feneiros, sendo pedido

feito do vereqdor dionte o envio de emendo porlomentor do Deputodo Lerin

no mês de setembro do ono de 20,ló e que oguordo que o setor responsÓvel

otendo o pedido o mois breve possÍvel. VereodoÍ Morcilon monifestou

ogrodecendo oo copitÕo Morco Aurélio e suo equipe pelo trobolho

desempenhodo em nosso cidode e ofirmou que Íoi umo porcerio que deu

certo entre Prefeituro Municipol, CÔmoro Municipol e PolÍcio Militor e que

esso Coso Legislotivo estorÓ sempre de portos obertos poro o que

precisorem. Vereodor José Luiz destocou o contribuiçÕo e competên o
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copitÕo Mqrco Aurélio e suo equipe pelo trobolho exercido em nosso

municÍpio, Aindo citou sobre o projeto de construçÕo do corpo de

bombeiros, mencionondo os dificuldodes poro reolizoçÕo do projeto, que

chegou o ser retirodo de pouto poro ser construído, porem com os ideios do

copitÕo Morco Aurélio e de demois membros que porticiporom dos

discussôes, conseguirom umo soluçÕo poro o construçÕo do corpo de

bombeiros, no sede otuol do AABB. O vereodor oindo Íolou do sucesso do

projeto do corte dos eucoliptos do rodovio, esclorecendo que foi medionte

um processo licitotório, concluÍdo no doto de l0 de outubro de 2017, o

empreso vencedoro denomino-se Gorcio e Gorcio do cidode de

Bototois/SP. Explicou que seró explorodo um trecho de ,140 
km, trojeto de

Potos de Minos oté BR2ó2, onde serôo suprimidos l3.lBB (treze mil sento e

oitento e oito) órvores, sendo estimodos 49 mil metros cúbicos de modeiros

neste trecho pelo IEEF de Potos de Minos, Contou que no doto de 0l de

novembro de 2017 Íoi emitido o licenciomento poro o corte dos eucoliptos,

A exploroçÕo de porte do modeiro seró feito por umo ONG de meio

ombiente do cidode de Potrocínio que foró o comerciolizoçÕo de todo

modeirq e os recursos serÕo desÍinodos poro construçÔo de um quortel

militor no mesmo cidode, Aindo relotou que todo processo de outorizoçÕo

foi feito pelo próprio vereodor e que o empreso jó estó fozendo o corte do

modeiro e tronsporte e pedirom ogilidode no trecho do trevo de Rio

PorqnoÍbo o Compos Altos, por Íim relolou que quolquer dúvido reÍerente o

este processo q comunidode pode procurÓJo poro moiores esclorecimentos.

Vereodor José Dedi tombém porobenizou o copitôo Morco Aurélio e suo

equipe pelo trobolho desempenhodo em nosso cidode e disse que pode

contor com seu opoio. ReÍorçou o convite poro reuniÕo de estudos que

oprecioró o LOA e o PPA. Vereqdor José PeÍeiÍo porobenizou o comondonte

e suo equipe pelos trobolhos desempenhodos e tombém ogrod

9=,)
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todos os Íuncionórios desto Coso Legislotivo pelo trobolho prestodo.

Finolizondo, o senhor Presidente ogrodeceu o presenÇo do comondonte

Morco Aurélio, motivo de sotisÍoçôo e porobenizou o vereodor José Luiz pelo

porticipoçÕo e ogilidode neste processo do corte dos eucoliptos, digno de

oplousos por esto Coso Legislotivo. Nodo mois hovendo com o groço de

Deus o senhor Presidente declorou encenodo o reuniÕo. Do que eu tenho

poro constor, eu, Anivoldo José Borboso, l" secretÓrio, lovrei o presente oto

que opós lido e oprovodo segue ossinodo pelos demois membros do Meso

Diretoro. SÕo Gotordo - MG, 07 de novembro de 2017.
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